

平成29年1月

## 台湾視察研修旅行



11月12日から15日、赤十字有功会の視察研修旅行が実施されました。13名が台湾を訪れました。この事業は会員相互の親睦と赤十字事業の理解を深めることを目的に実施されております。今回は中琉文化経済協会、中華民国紅十字總會、亜東關係協会との交流会や中華民国紅十字總會高雄市分会の表敬訪問などが行われました。また、台南や高雄視察など4日間を通じて参加者の親睦と交流が図れました。



## 青少年赤十字大会



11月5日、沖縄商工会議所ホールにおいて「青少年赤十字大会」が開催されました。青少年赤十字関係や赤十字奉仕団など約120名が参加しました。大会では、青少年赤十字活動を活発に取り組んだ生徒や優秀校へ表彰が実施されました。赤十字有功会から参加者へ蛍光ペンセットの記念品が贈呈されました。

## 新型インフルエンザ 移送訓練



11月30日、新型インフルエンザ感染者が出たことを想定した訓練が沖縄赤十字病院で実施されました。

訓練は那覇市保健所と協力し、発熱などの症状を訴えた患者を当院の医師が診察して、新型インフルエンザに感染したと判断したうえで、隔離施設のある南部医療センターへ移送する手順を確認しました。